

Gerufen und nicht gerufen wird Gott da sein
Lateinisches Sprichwort

In unserer grossen Trauer um den Tod von Sylvia Keller müssen wir nun auch von unserem Papi und Grosppapi

Heinz Keller

29. November 1928 bis 29. September 2019

Abschied nehmen. In einer sternenklaren Nacht durfte er zu Hause, wie er sich das so sehr gewünscht hat, einschlafen.
Wir schauen auf eine reich erfüllte Zeit zurück und sind dankbar für die vielen schönen Erinnerungen.

Markus und Barbara Keller-Gross
Samuel Keller
Anna Keller
Niklaus Keller
Stefan Keller mit Familie

Der Abschiedsgottesdienst findet in der reformierten Kirche Oberwinterthur am Montag, 7. Oktober 2019 um 14.00 Uhr statt.

Anstelle von Blumen wünschte sich auch Heinz eine Zuwendung an die Erhaltung seines Werkes. Konto lautend auf:
Heinz Keller Werkerhaltung, Stockemerbergstrasse 7, 8405 Winterthur
IBAN CH07 0070 0114 8028 9010 7

Traueradresse:
Markus und Barbara Keller, Zinzikerbergstrasse 43, 8404 Winterthur